

18. Sitzung des Fachschaftrates Medien
Protokoll vom 03.01.2018

Name	Vorname	Matrikel	anw.	stbr.
Gewählte Mitglieder 2017/18				
Jahnke	Anne	MTB15	Nein	Ja
Schröter	Désirée	MUB16	Nein	Ja
Liebau	Frances	BVB16	Ja	Ja
Philipp	Hazel	BKB15	Nein	Ja
Wilhelm	Katharina	BVB16	Ja	Ja
Ruth	Lea	VTB16	Ja	Ja
Wohlfarth	Lukas	BVB16	Ja	Ja
Lyssy	René	MTB16	Nein	Ja
Wolfsteller	Robert	MTB16	Ja	Ja
Kaufhold	Susan	BVB16	Ja	Ja
Koch	Vanessa	BVB16	Ja	Ja
Ehrenamtliche Mitglieder				
Schön	Elisa	BVB15	Nein	Nein
Gäste				
Klöppel	Marcus	VMM16	Ja	Nein

NÄCHSTER SITZUNGSTERMIN:
17.01.2018

TOP	Inhalt	Pflichtiger
	Beschlussfähigkeit: <ul style="list-style-type: none"> • Mit 06/11 Mitgliedern beschlussfähig • 15.21 Uhr Katharina betritt den Raum • Mit 07/11 Mitgliedern beschlussfähig 	
1	Lange Nacht der Computerspiele: <ul style="list-style-type: none"> • Marcus berichtet: <ul style="list-style-type: none"> ○ Lange Nacht ist am 21.04.2018 ab 13.45 Uhr bis ca. 0.15 Uhr ○ Neue Aussteller (z.B. BuMerang und Drucktechnik-Studenten) ○ Personelle Unterstützung vom FSR gewünscht ○ Garderobe würde verlegt werden, damit mehr Platz ist (wegen Kritik im letzten Jahr) ○ Garderobenständer gibt es wahrscheinlich nicht mehr als im letzten Jahr ○ Verlegt auf linke Seite vom Foyer, die komplette Seite bis hin zur 	Marcus

	<p>Treppe</p> <ul style="list-style-type: none"> ○ FSR EIT angefragt, keine Antwort, um FSR Medien bei Garderobe zu unterstützen ○ Sicherheitskräfte sollen dieses Jahr schon darauf aufmerksam machen, dass Taschen abgegeben werden müssen ○ Entlohnung: Verpflegung, evtl. auffälligere Spendenbox <ul style="list-style-type: none"> • Robert meint: <ul style="list-style-type: none"> ○ Spendenbox können wir auch sein lassen, da wir schon genug erreichen, wegen Aufmerksamkeit • Marcus: <ul style="list-style-type: none"> ○ Keine Vorleistung nötig, nur an diesem Tag Arbeitskraft gebraucht ○ Versuch durch Größe der Garderobe etwas mehr Ordnung/System reinzubringen • Robert fragt nach Veröffentlichung, dass Taschen abgegeben werden müssen • Marcus: <ul style="list-style-type: none"> ○ Wurde auch letztes Jahr schon veröffentlicht ○ Leute schauen selten auf die Facebook-Veranstaltung ○ Dieses Jahr auch in der 4. Etage ○ Mehr VR, neue Gesichter ○ Wenn jemand jemanden kennt, der Lust hat zu helfen, etwas vorzustellen, gern verweisen ○ Evtl. Aufruf zur Hilfe auf Facebook • Wird an den neuen FSR positiv konnotiert weitergegeben 	
2	<p>StuRa:</p> <ul style="list-style-type: none"> • Finanzantrag: Leipziger Studentenfasching e.V. <ul style="list-style-type: none"> ○ Zuschuss für Veranstaltungsmiete für Kinderfasching 150€ ○ Halle A im Werk 2 zum 2. Mal ○ Letztes Jahr ziemlich gut besucht ○ Deshalb größere Halle ○ Kinderschminken, Kinderdisco, Kaffee und Kuchen ○ Eintrittspreise so gering wie möglich halten, damit auch sozialschwache Familien teilnehmen können ○ Gesamtpreis 2.580€ • Abstimmung: Antrag mit 6/0/0 angenommen • Antrag auf Änderung der Finanzordnung <ul style="list-style-type: none"> ○ Am Ende des Haushaltsjahres kann Topf für Aufwandsentschädigung zu gleichen Teilen an seit mindestens 3 Monaten besetzte Referate (außer Finanzen) ausgeschüttet werden ○ Zusätzlicher Anreiz, Zeichen der Wertschätzung • Robert: Können die sich Mitte des Semesters eine Aufwandsentschädigung für besondere Leistungen holen und sind am Ende des Semesters trotzdem beteiligt? • Maximalbetrag? <ul style="list-style-type: none"> ○ Als Anreiz zwiespältig zu betrachten ○ Leute in Referaten, die wenig tun und dafür dann am Ende Geld bekommen • Wie viel Geld ist im Topf? • Legislaturperiode geht noch bis April, danach Anreiz verschwunden Referate zu besetzen? • Vorschlag: Wenn Geld übrig ist, dann bis maximal 150€ auszahlen mit 	Frances

	<p>Tätigkeitsbericht.</p> <ul style="list-style-type: none"> • Aufwandsentschädigung eingeführt, weil Referenten sich mehr als nötig engagiert haben, mit genereller Aufwandsentschädigung würde dieser Anreiz wegfallen • Abstimmung: Antrag mit 0/5/1 abgelehnt • Im StuRa anbringen: Referate eine gewisse Zeit besetzt sind und einen Reflexionsbericht schreiben, als Studium generale anerkennen lassen • Antrag auf Anerkennung der Hochschulgruppe Betonkanu <ul style="list-style-type: none"> ○ Jedes Jahr wieder neu bestätigen lassen ○ Herstellung von rennfähigen Kanus aus Textilbeton und anschließende Teilnahme an Regatten ○ Etc. ○ Ziel: Ausbau und nachhaltige Darstellung der Erfahrungen/Infrastruktur damit das Team und nachfolgende Studierende möglichst auch in Zukunft auf hohem Niveau an den Regatten teilnehmen können ○ 15 Mitglieder, größtenteils HTWK-Studenten und Alumni der HTWK ○ Keine eigenen finanziellen Mittel, Spenden und Sponsoring, die jedes Jahr neu beantragt werden müssen • Abstimmung: Antrag wurde mit 4/2/0 angenommen 	
3	<p>Wahlen:</p> <ul style="list-style-type: none"> • Belehrung der Anwesenden als Wahlhelfer • Wahl vom 15.01.2018 bis 17.01.2018 von 09.00 Uhr bis 16.00 Uhr • 12 Leute haben sich für den Fachschaftratsrat Medien aufstellen lassen • Nur einer für den Fakultätsrat • Schichtplan ist gut gefüllt, nur noch auf jeden Fall zu füllende Lücken am Montag • Désirée und Katharina darauf hinweisen sich auch noch einzutragen 	Susan
4	<p>Aufräumaktion:</p> <ul style="list-style-type: none"> • Termin ausmachen • Mit dem neuen FSR zusammen? <ul style="list-style-type: none"> ○ Wenn sie es wieder vermüllen ist es ihr eigenes Problem • Ordentlich übergeben, also ohne neuen FSR • Nach der Prüfungsphase • 27.02.2018 • Uhrzeit: 11 Uhr 	Lea
5	<p>Organisatorisches:</p> <ul style="list-style-type: none"> • Konstituierenden Sitzung am 24.01.2018 um 15.30 • Bürodienst <ul style="list-style-type: none"> ○ 09.01.2018: Lukas, Katharina ○ 10.01.2018: Vanessa, Lea ○ 16.01.2018: Wahl ○ 17.01.2018: Wahl ○ 23.01.2018: René, Katharina ○ 24.01.2018: 	
6	<p>Sonstiges:</p> <ul style="list-style-type: none"> • Tag der offenen Tür <ul style="list-style-type: none"> ○ 11.01.2018 ○ 14 Uhr – 15 Uhr Tisch im Nieperbau noch nicht besetzt ○ FSR Vorstellung mit PowerPoint noch nicht besetzt 	

	<ul style="list-style-type: none"> ○ Robert möchte PowerPoint nicht alleine machen ○ Laptop mit Opal-Test, ob Studiengang „Druck- und Verpackungstechnik“ zu einem passt an FSR Stand stellen? ○ Niemand, der anwesend ist haftet, wenn irgendwas mit dem Laptop passiert. ● T-Shirts für neuen FSR <ul style="list-style-type: none"> ○ Idee, sich vom neuen FSR in der Konstituierten Sitzung von den neuen schon die Größen für die T-Shirts geben zu lassen, und diese schon in der Zeit bis zu ihrer ersten Sitzung in der HTWK drucken zu lassen ○ Meinungsbild: überwiegend dafür ● Lea war bei Nico <ul style="list-style-type: none"> ○ Gespräch über Kooperation mit EIT ○ Markus an ihn herangetreten ○ Nico wusste nicht über alles bescheid ○ Von Nico weitergeben: Bestehende Kooperation sehr wichtig, sollten uns zweimal überlegen, ob wir die wirklich komplett beenden. FSRä mit Kooperation sind deutlich aktiver, fallen mehr auf, gibt gutes Gefühl innerhalb der FSRä, persönliche Meinungen sollten nicht in den neuen FSR eingebracht werden ○ Nico möchte zur Konstituierenden Sitzung kommen ● Vorschlag für die Konstituierenden Sitzung <ul style="list-style-type: none"> ○ Zwei EITler zu uns und zwei von uns zu EIT ● Zur Konstituierenden Sitzung jeder etwas zu seinem Amt überlegen ● Susan gibt Robert Zugangsdaten für den Google-Mail Account, damit Robert einen OneDrive Account einrichten kann ● Susan möchte Google-Kalender für FSR einrichten, weiß aber nicht, wie man diesen für andere freigibt ● Frances hilft ● Plakat von der AIDS Hilfe für EIT zur StuRa-Sitzung mitnehmen und übergeben ● Kurze Besprechung der Weihnachtsfeier, warum die Aufmerksamkeit so gering war und Besprechung der Programmpunkte 	
--	--	--

Ende der Sitzung: 16.08 Uhr

Für das Protokoll verantwortlich: Susan Kaufhold

Leipzig, den

(Frances Liebau)

(Vanessa Koch)